



Reporte de Prensa

Confederación de Empresarios Privados de Bolivia

Dirección de Comunicación

EMPRESARIOS Y EMPRENDEDORES

Presentan Foro del Empleo para aumentar el trabajo formal en el mercado nacional

La Cámara Nacional de Comercio presentó el Foro de Empleo conjuntamente con el instituto de la Juventud del Gobierno Autónomo Municipal de La Paz, con el objetivo de Implementar una plataforma interinstitucional, público-privada, que mejore los indicadores de empleo formal y digno en el país.

Fuente Original:<https://www.eldiario.net/porta/2023/06/27/presentan-foro-del-empleo-para-aumentar-el-trabajo-formal-en-el-mercado-nacional/>

Anualmente, 140.000 personas se incorporan al mercado laboral; Feria del Empleo busca subir las cifras

Según la Cámara Nacional de Comercio (CNC), 140.000 personas se incorporan anualmente al mercado laboral en Bolivia; sin embargo, muchas de esas fuentes están en el sector informal. Con el objetivo de generar nuevos espacios formales y subir esas cifras, este jueves y viernes en La Paz se realizará la primera Feria del Empleo.

Fuente Original:<https://www.la-razon.com/economia/2023/06/26/anualmente-140-000-personas-se-incorporan-al-mercado-laboral-feria-del-empleo-busca-subir-las-cifras/>

Pensiones: Arce busca subir aportes en vez de aumentar cifra de afiliados

El presidente Luis Arce envió a la Asamblea Legislativa un proyecto de ley para mejorar la pensión solidaria en el sistema de pensiones y "permitir una vejez digna" a través del incremento de los aportes solidarios de los empleadores y de los trabajadores dependientes que ganen más de Bs 13.000.

Fuente Original:https://eldeber.com.bo/edicion-impresa/pensiones-arce-busca-subir-aportes-en-vez-de-aumentar-cifra-de-afiliados_330188

Gobierno plantea modificar la ley de pensiones

El Gobierno propuso subir en Bs 1.000 el límite de la pensión solidaria de los trabajadores y para ello se incrementarán tanto el aporte patronal solidario (en 0,5%) como los aportes de las personas que ganen más de Bs 13.000.

Fuente Original:https://elpotosi.net/nacional/20230627_gobierno-plantea-modificar-la-ley-de-pensiones.html

Gobierno propone evaluar aptitud física y mental de empleados de 65 años que quieran seguir trabajando

El proyecto de ley de "modificación a la Ley de Pensiones" enviado por el presidente Luis Arce a la Asamblea Legislativa dispone que los asegurados al sistema de pensiones que hayan cumplido 65 años y que quieran seguir trabajando más allá de esa edad se deberán someter a un examen médico de aptitud física y mental. Un analista afirma que la medida es discriminatoria.

Fuente Original:https://eldeber.com.bo/economia/gobierno-propone-evaluar-aptitud-fisica-y-mental-de-empleados-de-65-anos-que-quieran-seguir-trabajan_330222

Plantean jubilación de Bs 5.200 para quienes aportaron 35 años

Tras un acuerdo entre la Central Obrera Boliviana (COB) y el Gobierno, el Ejecutivo envió a la Asamblea Legislativa Plurinacional un proyecto de "Modificación a la Ley de Pensiones" con el fin de elevar los límites máximos de jubilación. En el documento se plantea incrementar de 4.200 a 5.200 bolivianos el límite de la pensión solidaria de los trabajadores.

Fuente Original:<https://www.lostiempos.com/actualidad/economia/20230627/plantean-jubilacion-bs-5200-quienes-aportaron-35-anos>

Entre 2005 y 2020 Bolivia halló 192 pozos que aportan el 2% a la producción de gas

En 15 años, de 2005 a 2020, se descubrieron 192 pozos de petróleo y gas en el país. Según datos de Yacimientos Petrolíferos Fiscales Bolivianos (YPFB), la producción fiscalizada de gas de estos pozos alcanza a 24 millones de pies cúbicos (MMp3), equivalente a menos del 2 por ciento de la producción actual.

Fuente Original:<https://www.lostiempos.com/actualidad/economia/20230627/2005-2020-bolivia-hallo-192-pozos-que-aportan-2-produccion-gas>

Mejoras operativas en la Planta de Río Grande optimizan la producción de GLP en 5%

El mantenimiento y la optimización operativa realizados recientemente en la Planta de Separación de Líquidos Río Grande ha permitido que entre enero y mayo de este año la producción de gas licuado de petróleo (GLP) se incremente en aproximadamente 5% con relación al mismo período de 2022.

Fuente Original:https://correodelsur.com/economia/20230627_mejoras-operativas-en-la-planta-de-rio-grande-optimizan-la-produccion-de-glp-en-5.html

Gobierno posterga un año más la certificación de las reservas de gas

En diciembre del 2018 se realizó la última certificación de las reservas de hidrocarburos, que revelaron que el país contaba con 8,9 trillones de pies cúbicos (TCF) de gas. En enero, la petrolera YPFB anunció que este dato se conocería en julio y, ahora, el Ministerio de Hidrocarburos respondió que recién se la haría pública en 2024, pese a que la ley obligaba al Gobierno a actualizar esta información cada año.

Fuente Original:<https://www.paginasiete.bo/economia/gobierno-posterga-un-ano-mas-la-certificacion-de-las-reservas-de-gas-NE8327618>

Germán Jiménez: "Hay una reducción del 15% en la venta de combustibles

en estaciones de servicio ubicadas en áreas de riesgo y frontera”

El 13 de abril, el Gobierno lanzó la Política Nacional de Control y Lucha Contra el Contrabando, que incluye acciones efectivas para garantizar la transparencia, luchar contra la corrupción y el contrabando, y resguardar la seguridad energética del país. En el marco de esta política, se aprobó el Decreto 4910, que fortalece los mecanismos de regulación, control, supervisión y fiscalización en la comercialización de gasolinas y diésel. Germán Jiménez, director ejecutivo de la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH), se refiere a la aplicación de esta norma.

Fuente Original:https://eldeber.com.bo/edicion-impresa/german-jimenez-hay-una-reduccion-del-15-en-la-venta-de-combustibles-en-estaciones-de-servicio-ubicad_281640

El Índice de Precios al Productor sube 3,6% a 12 meses y aflige más al agro

El Instituto Nacional de Estadísticas (INE) informó que el Índice de Precios al Productor (IPP) subió en 3,6 por ciento a 12 meses. El incremento tiene mayor efecto en el sector agropecuario. El reporte del INE señala que el IPP registró, en mayo de 2023, un aumento de 0,67 por ciento respecto a abril. La variación acumulada a mayo fue de 0,86 por ciento y, a 12 meses, fue de 3,65 por ciento.

Fuente Original:<https://www.lostiempos.com/actualidad/economia/20230627/indice-precios-al-productor-sube-36-12-meses-aflige-mas-al-agro>

Unas 1.300 personas darán examen para trabajar en YPFB

Al menos 1.300 postulantes fueron habilitados para rendir un examen de acceso a uno de los 30 cargos dispuestos para trabajar en la estatal Yacimientos Petrolíferos Fiscales Bolivianos (YPFB). A la convocatoria se presentaron 3 mil postulantes a nivel nacional, de los cuales 1.300 fueron habilitados para rendir una prueba escrita, entre ayer lunes y hoy martes.

Fuente Original:<https://www.lostiempos.com/actualidad/economia/20230627/1300-personas-daran-examen-trabajar-ypfb>

Algunas tarjetas de crédito elevan cotización del dólar a más de Bs 7

Las medidas desatinadas del Gobierno y un manejo arbitrario de las reservas internacionales, de acuerdo a economistas, provocaron la escasez del dólar y derivó una cotización paralela, superior al oficial, y las tarjetas de créditos elevaron el monto y las entidades financieras aumentaron la comisión por la transferencia de la divisa.

Fuente Original:<https://www.eldiario.net/portal/2023/06/27/algunas-tarjetas-de-credito-elevan-cotizacion-del-dolar-a-mas-de-bs-7/>

El Iniaf cumple 15 años de aporte a la seguridad y soberanía alimentaria

El Instituto Nacional de Innovación Agropecuaria y Forestal (Iniaf), dependiente del Ministerio de Desarrollo Rural y Tierras (MDRyT), nació bajo el amparo Decreto Supremo 29611 del 25 de junio de 2008, como entidad descentralizada de derecho público, con personería jurídica propia, autonomía de gestión administrativa, financiera, legal y técnica. Tiene patrimonio propio y está a cargo de actividades de intercambio científico y tecnológico a nivel nacional e internacional, agropecuarias, acuícolas y forestales.

Fuente Original:https://correodelsur.com/economia/20230627_el-iniaf-cumple-15-anos-de-aporte-a-la-seguridad-y-soberania-alimentaria.html

Contraloría reporta que Montaña tiene bienes activos por Bs 185.491, el ministro cuestiona a P7

La autoridad acusó a Página Siete de mentir e inventar datos para perjudicarlo en el futuro. Este medio utilizó información oficial publicada en la página web de la Contraloría General del Estado. El pasado jueves 22 de junio, Página Siete publicó la nota "9 ministros declararon tener bienes menores a \$us 30 mil, la oposición desconfía", en la que se menciona que el titular de Obras Públicas, Édgar Montaña, reportó en su declaración jurada de bienes ante la Contraloría General del Estado (CGE) que posee bienes activos por Bs. 185.491.

Fuente Original:<https://www.paginasiete.bo/economia/contraloria-reporta-que-montano-tiene-bienes-activos-por-bs-185491-el-ministro-cuestiona-a-p7-MH8328248>

El Gobierno prevé pagar finiquitos a extrabajadores de Sabsa desde julio

El ministro de Obras Públicas, Édgar Montaña, prevé que a partir de julio se empiece a pagar los finiquitos a los extrabajadores del extinto Servicios de Aeropuertos Bolivianos SA (Sabsa) que el lunes bloquearon el centro de la ciudad de La Paz.

Fuente Original:<https://www.la-razon.com/economia/2023/06/27/el-gobierno-preve-pagar-finiquitos-a-extrabajadores-de-sabsa-desde-julio/>

POLÍTICA

Consejo de la Niñez inicia trabajo para evitar violencia en los colegios

El Gobierno y el resto de actores del sistema educativo y de seguridad se reunieron este lunes en la Casa

Grande del Pueblo y acordaron formar una comisión multidisciplinaria para analizar medidas y acciones de política de Estado contra la violencia en unidades educativas.

Fuente Original:<https://www.opinion.com.bo/articulo/pais/consejo-ninez-inicia-trabajo-evitar-violencia-colegios/20230626233559911864.html>

Conforman comisión multidisciplinaria para abordar y tomar acciones contra la violencia en colegios

El ministro de Educación, Édgar Pary, informó que, tras una reunión con el presidente Luis Arce y diversas autoridades y sectores, una comisión multidisciplinaria se reunirá en 10 días para abordar temáticas y otras propuestas, para analizarlas y tomar acciones contra la violencia en unidades educativas del país.

Fuente Original:<https://www.opinion.com.bo/articulo/pais/conforman-comision-multidisciplinaria-abordar-tomar-acciones-violencia-colegios/20230626183534911780.html>

Interculturales se alinean detrás de Arce y le dan su apoyo

El ejecutivo departamental de Cochabamba de la dirigencia de la Confederación Sindical de Comunidades Interculturales de Bolivia (Csciob), Migue Parra, afirmó este lunes que las organizaciones sociales están unidas en torno a Luis Arce.

Fuente Original:<https://www.opinion.com.bo/articulo/pais/interculturales-organizaciones-sociales-cierran-filas-torno-arce-respaldan-gestion/20230626154249911752.html>

Tras críticas, legisladores anuncian que no tendrán incremento salarial

El Senado y la Cámara de Diputados renunciaron al incremento salarial para este año, luego de las duras críticas que recibieron por el anuncio del incremento de sus dietas. "Hemos decidido que el Decreto 4928 de incremento salarial será aplicado únicamente a los servidores públicos de las cámaras de diputados y senadores, los diputados y senadores no vamos a tener ningún tipo de incremento", dijo el presidente de la Cámara Baja, Jerges Mercado (MAS).

Fuente Original:<https://www.lostiempos.com/actualidad/pais/20230627/criticas-legisladores-anuncian-que-no-tendran-incremento-salarial>

Andrónico niega que aumento salarial de senadores sea "extraordinario"; afirma su posición es reducir sueldos

Respecto al incremento salarial aprobado en el Senado, el presidente de dicha cámara, Andrónico Rodríguez, aseguró que no se trata de un aumento "extraordinario" ni "desmedido", sin embargo, sostuvo que si fuera por su decisión, habría por el contrario una reducción de sueldos para los legisladores.

Fuente Original:<https://www.opinion.com.bo/articulo/pais/andronico-niega-que-aumento-salarial-senadores-sea-extraordinario-afirma-posicion-es-reducir-sueldos/20230626184045911781.html>

Bolivia, entre los países menos "eficaces" en combatir la corrupción en Latinoamérica, según ranking

El índice de Capacidad para Combatir la Corrupción (CCC), publicado por el laboratorio de ideas Americas Society/Council of the Americas (AS/COA) y la consultora Control Risks, evaluó la capacidad de un total de 15 países latinoamericanos para "detectar, castigar y prevenir la corrupción".

Fuente Original:<https://www.lostiempos.com/actualidad/pais/20230627/bolivia-paises-menos-eficaces-combatir-corrupcion-latinoamerica-ranking>

MAS perfila reelegir a Evo en su congreso de octubre

La Dirección Nacional del MAS presentó este lunes ante el Tribunal Supremo Electoral (TSE) la convocatoria para el congreso político a realizarse en octubre en el Trópico de Cochabamba, para discutir la coyuntura y elegir la dirigencia del Instrumento Político.

Fuente Original:<https://www.opinion.com.bo/articulo/pais/mas-perfila-reelegir-evo-congreso-octubre/20230626233400911862.html>

MAS presenta al TSE convocatoria para congreso y dice que Evo puede ser reelegido

La Dirección Nacional del MAS presentó este lunes ante el Tribunal Supremo Electoral (TSE) la convocatoria para el congreso político a realizarse en octubre en el Trópico de Cochabamba. El objetivo será discutir la coyuntura y elegir la dirigencia del Instrumento Político.

Fuente Original:<https://www.opinion.com.bo/articulo/pais/mas-presenta-tse-convocatoria-congreso-dice-que-evo-puede-ser-reelegido-como-dirigente/20230626143642911751.html>

Mujeres interculturales: "García en vez de unificarnos, nos ha dividido"

La Confederación de Mujeres Interculturales anunció que no permitirá la reelección de Gerardo García en el

cargo de vicepresidente del Movimiento Al Socialismo (MAS-IPSP), en el congreso de octubre del partido. Eso se debe a que el dirigente busca la división del "instrumento político", afirmó la secretaria de relaciones internacionales de la organización, Cristina Galean.

Fuente Original:<https://www.paginasiete.bo/nacional/mujeres-interculturales-garcia-en-vez-de-unificarnos-nos-ha-dividido-AY8331442>

Ven que intento evista de trabar postulación de Arce puede convertirse en un harakiri

Dos analistas políticos consideran que el intento evista de trabar una eventual postulación de Luis Arce puede volverse en "un harakiri" o en contra de Evo Morales a quien además le recuerdan que en 2021, no objetó la antigüedad del economista en filas del MAS. Desde Chuquisaca lamentan el veto a funcionarios públicos de participar de congresos.

Fuente Original:<https://www.paginasiete.bo/nacional/ven-que-intento-evista-de-trabar-postulacion-de-arce-puede-convertirse-en-un-harakiri-DE8327317>

Chuquisaca se suma a El Alto y no proclamará a Evo; campesinos ven "desesperación" en Morales

Casi tres semanas después de que Evo Morales no pudo ser proclamado en El Alto, ahora campesinos de Chuquisaca decidieron que tampoco lo proclamarán este viernes 30 en un ampliado al que fue invitado, porque "todavía es prematuro hablar de candidaturas", dijo el dirigente Vicente Condori. En La Paz, el ejecutivo de la Csutcb, Ever Rojas, sostuvo que hay "desesperación" en Morales por ser proclamado.

Fuente Original:<https://www.paginasiete.bo/nacional/chuquisaca-se-suma-a-el-alto-y-no-proclamara-a-evo-campesinos-ven-desesperacion-en-morales-ND8324294>

Anuncios sobre la candidatura de Morales carecen de validez

Cuestionando la insistencia en las aspiraciones electorales del expresidente Evo Morales, el diputado por Comunidad Ciudadana (CC), Alejandro Reyes, afirmó que es muy temprano para hablar de candidaturas, más aún cuando los anuncios y proclamaciones políticas provienen de personajes ligados a un fraude electoral que atentó contra la democracia.

Fuente Original:<https://www.eldiario.net/portal/2023/06/27/anuncios-sobre-la-candidatura-de-morales-carecen-de-validez/>

Tras propuesta de Camacho, viceministro Torrico afirma que Santa Cruz "no sobrevive a un Estado federal"

Después de que el gobernador de Santa Cruz, Luis Fernando Camacho, desde su detención en el penal de Chonchocoro de La Paz, insistiera en su propuesta para implementar el federalismo en Bolivia, el viceministro de Gestión y Coordinación Gubernamental, Gustavo Torrico, aseveró que ni ese departamento podría sobrevivir a un Estado federal.

Fuente Original:<https://www.lostiempos.com/actualidad/pais/20230627/propuesta-camacho-viceministro-torrico-afirma-que-santa-cruz-no-sobrevive>

Exdirector de Migración dice que Murillo “decidió dejar el país como un pandillero”

El exdirector de Migración, Marcel Rivas, se refirió este lunes al exministro de Gobierno, Arturo Murillo, y dijo que el mismo abandonó el país como si fuera un pandillero. Sobre Rivas pesa una sentencia de tres años de prisión por el caso alertas migratorias y enfrenta un juicio por la fuga de dos exministros de Jeanine Añez.

Fuente Original:<https://www.paginasiete.bo/nacional/exdirector-de-migracion-dice-que-murillo-decidió-dejar-el-pais-como-un-pandillero-XH8328743>

Emiten orden de aprehensión para el exviceministro Guido Melgar en un proceso por simulación de delito

La Fiscalía de La Paz emitió una nueva orden de aprehensión contra Guido Melgar, que ejerció como Viceministro de Transparencia de la gestión de Jeanine Añez, por la presunta comisión de simulación de delito y denuncia falsa.

Fuente Original:<https://www.opinion.com.bo/articulo/pais/emiten-orden-aprehension-exviceministro-guido-melgar-proceso-simulacion-delito/20230626184553911782.html>

Senador ‘evista’ adelanta que votará por la censura del Ministro de Gobierno

El senador del Movimiento Al Socialismo (MAS) Leonardo Loza, identificado como parte de la fracción "evista", anticipó que votará por la censura del ministro de Gobierno, Eduardo del Castillo, quien la tarde de este martes, 27 de junio, será sometido a un nuevo acto de interpelación en la Asamblea Legislativa, esta vez, por el "tráfico de vehículos robados" en Chile que terminan en Bolivia.

Fuente Original:https://eldeber.com.bo/pais/senador-evista-adelanta-que-votara-por-la-censura-del-ministro-de-gobierno_330245

Del Castillo deberá responder 14 preguntas por tema de autos robados este martes en la ALP

El Ministro de Gobierno, Eduardo del Castillo, será interpelado en la Asamblea Legislativa Plurinacional (APL) este martes, 27 de junio a las 14:30 por el caso "tráfico de vehículos robados".

Fuente Original:<https://www.opinion.com.bo/articulo/pais/castillo-debera-responder-14-preguntas-tema-autos-robados/20230626133912911750.html>

OTROS

Interesados en comprar bienes del Fossil deben depositar el 5% del valor

El Banco Fossil en Intervención puso a la venta siete inmuebles ubicados en el departamento de Santa Cruz por un valor de Bs 226,2 millones. Los interesados en adquirir cualquiera de los bienes deben depositar el 5% del total del valor de la propiedad.

Fuente Original:<https://www.la-razon.com/economia/2023/06/27/interesados-en-comprar-bienes-del-fossil-deben-depositar-el-5-del-valor/>

La Fiscalía cita a 25 trabajadores del Banco Fossil para declarar sobre créditos millonarios

La Fiscalía de Santa Cruz confirmó este lunes que citará a 25 trabajadores del intervenido Banco Fossil para que declaren, en calidad de testigos, por los créditos millonarios que realizó la entidad.

Fuente Original:<https://www.la-razon.com/economia/2023/06/26/la-fiscalia-cita-a-25-trabajadores-del-banco-fossil-para-declarar-sobre-creditos-millonarios/>

Accionistas de Fossil cubrirán saldo si dinero de la venta de inmuebles no

alcanza para pago de finiquitos

Los accionistas del intervenido Banco Fassil deberán cubrir con su patrimonio el pago de finiquitos de los trabajadores de la entidad si el dinero generado por la venta de inmuebles no alcanza, anunció este lunes el interventor Luis Araoz.

Fuente Original:<https://www.la-razon.com/economia/2023/06/26/accionistas-de-fassil-cubriran-saldo-si-dinero-de-la-venta-de-inmuebles-no-alcanza-para-pago-de-finiquitos/>

Pobladores de Samaipata retienen a dos policías en rechazo por el decomiso de autos indocumentados

Luego de que dos policías realizaran controles a vehículos indocumentados en la zona de Bermejo, en los valles cruceños, los pobladores enardecidos retuvieron a los dos uniformados y los trasladaron hasta Samaipata, lugar donde el director de Diprove tuvo que trasladarse para intermediar con la gente.

Fuente Original:https://eldeber.com.bo/santa-cruz/pobladores-de-samaipata-retienen-a-dos-policias-en-rechazo-por-el-decomiso-de-autos-indocumentados_330229

MAS, CC y Creemos piden informe sobre uso ‘discrecional’ de lujosos autos de Nallar

Asambleístas de las tres bancadas en el Legislativo solicitan informes al Gobierno, sobre el uso “discrecional” de las movilidades que fueron secuestradas en un proceso contra Misael Nallar, principal investigado por el asesinato de dos policías y un voluntario en Porongo (Santa Cruz), en 2022.

Fuente Original:<https://www.opinion.com.bo/articulo/pais/piden-informe-uso-discrecional-lujosos-movilidades-caso-nallar/20230627113710911890.html>

EEUU pidió extradición de Dávila dos veces; Fiscalía y Gobierno no respondieron

En dos ocasiones, Estados Unidos solicitó la extradición del exdirector de la Fuerza Especial de Lucha Contra el Narcotráfico (Felcn), Maximiliano Dávila y ni el Gobierno ni la Fiscalía respondieron. El expresidente Evo Morales cree que la gestión de Luis Arce quiere implicarlo en ese caso de narcotráfico.

Fuente Original:https://eldeber.com.bo/pais/eeuu-pidio-extradicion-de-davila-dos-veces-fiscalia-y-gobierno-no-respondieron_330172

El litio y un nuevo tren que pasa

Unas recientes declaraciones del Ministro de Energía e Hidrocarburos, Franklin Molina, quien afirmó que “nos podemos quedar con el litio bajo el subsuelo”, pone el dedo en la llaga sobre el peligro de que Bolivia pierda nuevamente una gran opción y que dejemos pasar de largo este tren por políticas públicas equivocadas y condiciones de seguridad jurídicas adversas para la atracción de inversiones necesarias para aprovechar esta ventana de oportunidad, que podría convertirse en una de las principales locomotoras de un crecimiento económico sostenible.

Fuente Original:https://eldeber.com.bo/edicion-impresa/el-litio-y-un-nuevo-tren-que-pasa_330193

La corrupción está derrotando al Estado

La corrupción en Bolivia parece haber derrotado al Estado y la sociedad boliviana. Ha permeado las estructuras gubernamentales y lamentablemente ha alcanzado carta de ciudadanía en nuestra sociedad.

Fuente Original:<https://www.paginasiete.bo/opinion/columnistas/la-corrupcion-esta-derrotando-al-estado-XD8324321>

Desempleo, problema que agobia a la población

En nuestro país conseguir empleo sigue siendo una ilusión para una considerable cantidad de personas que desean ganar el sustento diario para mejorar sus condiciones de vida y de sus familias. Sin embargo, la realidad actual es que la cantidad de ofertas de empleos formales se ha reducido dramáticamente, debido a varias causas, como la pandemia que ha cambiado el modo de trabajo desde hace algunos años. Nos referimos, por ejemplo, al teletrabajo y el horario continuo, implantados para evitar el riesgo de contagio de Covid-19. Por otra parte, por falta de apoyo gubernamental, por ausencia de seguridad jurídica, por la competencia desleal del contrabando de todo tipo de productos, muchas empresas han tenido que cerrar sus puertas, dejando en el desamparo a miles de empleados.

Fuente Original:<https://www.eldiario.net/portal/2023/06/26/desempleo-problema-que-agobia-a-la-poblacion/>

Uso del barbijo será voluntario desde el 1 de agosto

La ministra de Salud y Deportes, María Renée Castro, informó este martes que el uso del barbijo será voluntario a partir del próximo 1 de agosto. No obstante, recomendó a las personas con infecciones respiratorias que utilicen el cubrebocas por responsabilidad.

Fuente Original:<https://www.lostiempos.com/actualidad/pais/20230627/uso-del-barbijo-sera-voluntario-1-agosto>

Covid: vacunación en Bolivia llega a 15.968.764 dosis aplicadas, casos positivos de hoy 66 y contagios dengue 22.727

El Ministerio de Salud y Deportes en su reporte diario informó que la vacunación contra la Covid-19 en Bolivia alcanza hasta la fecha a 15.968.764 dosis aplicadas, entre la primera, segunda, tercera, unidosis y cuarta dosis a los diferentes grupos etarios de las vacunas Sputnik V, AstraZeneca, Sinopharm, Pfizer y Janssen en todo el territorio nacional.

Fuente Original:<https://www.minsalud.gob.bo/index.php/7656-covid-vacunacion-en-bolivia-llega-a-15-968-764-dosis-aplicadas-casos-positivos-de-hoy-66-y-contagios-dengue-22-727.html>



Página de Noticias CEPB(<https://noticias.cepb.org.bo/>)



Twitter



Facebook